

Crecer con el marketing

Escrito por braydenmulgrave - 17/12/2021 02:21

Que tal compañero del foro, un gran saludo de mi parte. Les comento que hace unas semanas opte por contactar a una Agencia de Marketing, ya que comencé un pequeño negocio con mis amigos, y la verdad, para tener claro, es que estar en la web hoy en día es muy primordial. A diario miles de personas navegan en el internet, y que estemos allí, nos ayuda a tener clientes, y buscar una mejor posición en el buscador de Google. Optar por esto es sin duda lo mejor que hice. ¿Y tú qué opinas sobre esto?.

=====